



NOTA DE PRENSA

MANUEL OJEDA HACE UN RECORRIDO POR LA PASIÓN, MUERTE Y RESURRECCIÓN DE JESÚS DE LA MANO DE LAS IMÁGENES DE LA SEMANA SANTA SEVILLANA EN EL PREGÓN DEL COLEGIO DE FARMACÉUTICOS

- **En cada uno de los pasajes, el vicepresidente del Colegio de Farmacéuticos de Sevilla ahondó en su contenido evangélico así como en las particularidades históricas de cada uno de las hermandades que representan dichos pasajes**

Sevilla, 15 de marzo de 2016.- El Colegio de Farmacéuticos de Sevilla ha acogido la celebración de la cuarta edición de su pregón de Semana Santa, una disertación promovida por el colectivo de farmacéuticos jubilados de esta Corporación y que este año ha corrido a cargo de Manuel Ojeda Casares, vicepresidente del propio Colegio, quien se sirvió de las advocaciones y pasajes representados en la Semana Santa hispalense para hacer un recorrido cronológico por la Pasión, Muerte y Resurrección de Jesucristo.

Movido en buena medida por su formación científica, el pregonero dio muestras de un profundo trabajo de investigación documental basado, fundamentalmente, en los Evangelios, lo que dejó entrever su condición de “creyente declarado y amante de la Semana Santa sevillana”.

A su declarada condición de creyente se debe también que dedicara el pregón a Publio Escudero, sacerdote recientemente fallecido, durante muchos años Consiliario del Movimiento de Cursillos de Cristiandad en Sevilla y con quien Ojeda Casares mantenía una profunda amistad.

Tras esto comenzó un detallado repaso por los momentos más destacados de la vida pública de Jesús, desde su entrada en Jerusalén a lomos de un borriquillo hasta alcanzar su muerte y posterior resurrección. En cada uno de los pasajes, el vicepresidente del Colegio ahondó en su contenido evangélico así como en las particularidades históricas de cada uno de las hermandades que representan dichos pasajes.

Pese a centrar el contenido de su disertación en las imágenes que hacen Estación de Penitencia durante la Semana Santa, Manuel Ojeda no dejó en el tintero a las cofradías que realizan su salida procesional en las jornadas de vísperas, de las que destacó que

“salen a la calle dando testimonio de una fe inquebrantable en zonas donde ésta o es auténtica y profunda o no es nada”.

Escrito por completo en prosa, el pregonero del Colegio de Farmacéuticos de Sevilla se valió de los versos dedicados por el Padre Cue a la Esperanza Macarena en su libro ‘Cómo llora Sevilla’ para incluir el único fragmento de poesía de todo el pregón.

La presentación del acto del pregón de Semana Santa de la Corporación farmacéutica sevillana corrió a cargo de Antonio González Ruiz, quien fuera anterior presidente del Colegio de Farmacéuticos de Sevilla, predecesor en el cargo del actual, Manuel Pérez Fernández.

Para más información:

Gabinete de comunicación del Colegio de Farmacéuticos de Sevilla: Manuela Hernández / Tomás Muriel (95 462 27 27 / 605 603 382)